

Landeshauptstadt Magdeburg - Der Oberbürgermeister -		Datum 28.06.2016
Dezernat VI	Amt SFM	Öffentlichkeitsstatus öffentlich

I N F O R M A T I O N

I0168/16

Beratung	Tag	Behandlung
Der Oberbürgermeister	26.07.2016	nicht öffentlich
Stadtrat	18.08.2016	öffentlich

Thema: Errichtung eines Calisthenicspark

Mit Beschluss-Nr. 648-020(VI)15 zum Antrag A0125/15 „Errichtung eines Calisthenicspark“ hat der Stadtrat den Oberbürgermeister wie folgt beauftragt:

„Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, ob ein Calisthenicspark in der Landeshauptstadt Magdeburg errichtet werden kann.“

Information der Verwaltung

Der von der Verwaltung favorisierte Standort zwischen dem Spielplatz und der BMX- und Skateanlage im Stadtpark Rotehorn befindet sich im Wettbewerbsgebiet für die Gestaltung des Umfeldes der Hyparschale, der Stadthalle und des Albinmüller-Turmes.

Eine Vorlage des Prüfergebnisses wird somit erst nach der Preisgerichtssitzung und Auswertung der Wettbewerbsunterlagen durch das Stadtplanungsamt im Dezember 2016 möglich sein.

Zur Umsetzung des Beschlusses ist im Vorfeld die Finanzierung der Maßnahme zu klären. Da es sich hierbei um eine Investition außerhalb der beschlossenen Spiel- und Freizeitflächenkonzeption (Beschluss-Nr. 462-016(VI)15) handelt, können keine Mittel aus dem Budget Spielgeräteinvestitionen des EB SFM zum Ansatz kommen. Hier ist durch den städtischen Haushalt eine mögliche Finanzierungsquelle zu benennen bzw. die Möglichkeit der Finanzierung über eventuelle Fördermittel zu prüfen.

Andruscheck